



Ce que dit la réforme de l'Etat sur les rythmes scolaires

Constats :

Les élèves français ont la journée de classe la plus longue au monde !!

Les élèves français sont de moins en moins performants (enquête PISA).

Les professionnels de l'éducation ont le sentiment de courir, de ne plus pouvoir mener à bien les apprentissages.

Principes de la réforme du gouvernement:

- Aménagement du temps des élèves en allégeant la journée de classe.
- Respecter le rythme des enfants pour une meilleure réussite de tous.
- Lutte contre les inégalités: TAPS (temps d'activités périscolaires) financés et mis en place par les mairies.
- Repenser les programmes et les cycles de l'école.

Il s'agit de repenser le temps scolaire et même l'organisation de l'école, de manière à ce que chaque acteur puisse s'épanouir et progresser.

L'idée est de lutter contre les inégalités sociales en proposant des activités pour tous.

Il s'agit donc de penser l'école comme un système, un lieu de vie, qui va au-delà des apprentissages purement scolaires.